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“幸せなら 握手しよう” 

宮川保育所から  年長組 21 名のみなさん来訪  

 

6 月 17 日  近所の宮川保育所より  永森智子先生、風間恭子先生に引率されて 21 名の  

元気で可愛い子供たちが  グループホームに  やってきました。  

「蛙の合唱」「おたまじゃくしの唄」「しあわせなら手を叩こう」大きな声で歌いました。  

「海老  蟹ックス」ダンスも  踊りました。  

“おじいちゃん、おばあちゃん  元気で  居てね”と  声を揃えて  挨拶しました。  

 

 

平均年齢 85 歳の入居者のみなさんは  

笑顔いっぱいでした。  

永森智子先生の音頭で  子供たちが  

「海老  蟹ックス」ダンスを踊りました。  

 

 

 

秋に NPO 法人 創立 5 周年 感謝の集いを企画 

 

当 NPO は  2005 年 8 月 8 日  法人登記を  おこないました。  

おかげさまで間もなく創立 5 周年を  迎えます。  

文字通り  人、物、金  = ゼロよりスタート致しました。  

グループホーム (定員 18 名 )                    2006 年 8 月 1 日    開業  

デイサービス (定員 15 名 )  

mailto:fukushinosato@kami1294.com
http://www.kami1294.com/


知的障害者グループホーム (定員 4 名 )           2008 年 5 月 1 日    開業  

ｼｮｰﾄステイ (定員 6 名 )                         2009 年 2 月 1 日    開業  

2010 年 6 月 10 日  現在の  就労・役職員人数 50 名であります。  

創業時から今日まで  多くの有志各位より御支援をいただき  漸くここまで漕ぎ着けまし

た。ほんとうに  ありがとうございます。  

また  創業時の困難を乗り切って来た役職員の皆さんにも厚く感謝します。  

 

［日時］  2010 年 9 月 5 日  日曜日  午前 10 時 30 分  受付開始  

                  午前 11 時     開式  

                  昼食  

                  LIGHTS グループによるアトラクション  

                  午後 1 時頃    閉式  

［場所］  つるぎ  恋月  1 階  会議室上市町湯上野 1    Tel .  076-472-6333 

                    

   7 月 11 日(日)  グループホーム家族会を 開きます。 

 

［時間］  2010 年 7 月 11 日  日曜日  午前 11 時ころより  

［場所］  東江上グループホーム  前庭  

バーベーキューによる昼食が出ます。  

多数のご参加を  お待ちしています。  

魚津市民による  蝶六パフォーマンスがあります。  

 

スプリンクラー補助、全認知症グループホームに 

厚労省  

2010 年 6 月 11 日 8 時 45 分  

 

 長妻昭厚生労働相は１０日、認知症の高齢者が入るグループホームのスプリンクラー

設置への国庫補助対象を全施設に拡大すると発表した。新たに火災報知設備も補助を

つける。今夏の開始を目指す。   

札幌市のグループホーム火災を受けて設置された厚労、国土交通両省と消防庁との合

同会議で同日、決めた。消防法でスプリンクラーの設置を義務づけられていない、延べ面

積２７５平方メートル未満の施設も新たに補助対象とする。   

 また、全国の約１万施設すべてを調査した結果、スプリンクラーは６０．５％、自動火災

報知設備は１４．１％、消防への通報装置は２７％が未設置だった。長妻氏は「これまで

防火について十分でない面もあった」と述べ、早期整備を促す方針を示した。  

    これは  asahi.com より  転載しました。……当グループホームも  含まれます。 


